

あがたの森



令和5年9月1日現在

総世帯数	1,948世帯
総人口	3,904人
男	1,865人
女	2,039人

第21回 あがたの森夏まつり

8月6日(日)、あがたの森公園正面通路において、「第21回あがたの森夏まつり」が開催されました。コロナウイルスの影響により4年ぶりの開催となりました。地区の子供たちによる青山様・ぼんぼんの練り歩きでスタートし、各町会による出店を楽しみました。

暑い日にもかかわらず、大勢の方にご来場いただき、大盛況で終了することができました。



9月2日(土)に第三地区福祉ひろばで「第21回ひろばまつり」が開催されました。作品展示をはじめ、ひろばで活動するサークルの発表とバザーやパンの販売、かき氷、お赤飯の無料配布など、盛り沢山の内容で、大勢の方に楽しんでいただきました。

第21回 第三地区ひろばまつり



臥雲市長と参加者のみなさん

市長と住民の「こんだん会」

「臥雲市長にアタック！ 地域の元気な声を届けよう」

7月15日(土)に第三地区公民館で「市長と住民のこんだん会」が開催されました。第三地区のテーマは「高校生と住民が協働で考える防災訓練」です。第三地区で防災について過去にどのような活動をしてきたかの発表や、松本県ヶ丘高校の生徒による避難所における生徒ができる活動の提案、また、避難所運営委員会を開催しての課題の発表を行い、発表ごとに市長から感想とご意見をいただきました。

◆◆◆ 各町会の活動紹介コーナー ◆◆◆

四ツ谷東町会 納涼元気祭り



7月30日(日)に四ツ谷東町会の納涼元気祭りが4年ぶりに開催されました。あがたの森の一角にある貯水池に放されたニジマス・イワナ・ヤマメを沢山の親子連れが夢中で追いかけて、つかみ取りを楽しみました。小さな子どもたちも楽しめるように、小石を拾うとお菓子やおもちゃがもらえる宝探しゲームもありました。猛暑の中でしたが、水遊びにもなり納涼のひと時となりました。

(館報編集委員 降旗都子)

暑さをふっとばせ！ 居酒屋公民館！

かねてから要望がありました居酒屋公民館が、ついに第三地区公民館でも開催することとなりました。武井公民館長お得意の料理をおつまみに、第1回、第2回それぞれ約20名の地区住民が集まり、わいわい飲んでしゃべって、楽しいひと時を過ごしています。



第1回の様子



第2回の様子

● 今後の開催予定日 ●

10月20日(金)・11月22日(水) 午後6時～



7月29日、30日に松本城で、第35回国宝松本城太鼓まつりが行われました。

全国から選抜された団体と松本の団体が太鼓の演奏を行います。この太鼓まつりは35年前から行われておりますが、ご存知でしょうか？最近ではスマホという便利なツールがあり、松本市のホームページは勿論ですが、各チームのホームページ、出演者個人のSNS等を通して情報を発信しました。そのおかげで、たくさんのお客さんが来場してくれました。

SNSは、まだまだちょっと怖いなど思われる方もいるかと思われませんが、今は簡単にどこからでも情報を得られ発信できますので、ぜひ活用してみてください。その際にも気をつけなくてはいい情報もありません。主に広告掲載等には注意です。

松本市も第三地区もSNSをやっていますので、是非みてもらいたいと思います。

(曾根 淳子)

第三地区の情報を発信しています。ぜひご覧ください！



第三地区便り (地区 Facebook)